



Superficie	160 m ²
Référence	7226055
Prix	560 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

ASPREMONT : Superbe villa sur deux niveaux, à moins de 30 minutes de Nice en voiture, d'une surface de 170 m2 sur 2 étages, expo Est. Elle est composée d'un séjour , une cuisine ouverte, de 4 chambres, 3 salles de bains, et un avec terrain de 955 m2 clôturé et arboré ainsi qu'un garage. Très belle vue dégagée sur la vallée. Un studio indépendant complète ce bien. Calme, volupté et cadre champêtre caractérisent cette villa.

Superb villa on two levels in the town of Aspremont (less than 30 minutes from Nice by car) with a surface of 170 m2 on 2 floors, Expo Est, composed of a living room, an open kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms, sold with plot of 955 m2 fenced and wooded as well as a garage. Très beautiful open view of the valley. An independent studio completes this property. Calm, voluptuousness and country setting characterize this villa.

MASSENA IMMOBILIER

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

